Dear colleagues!

Due to wishes of most foreign and local partners, as well as Lessors Associations, the dates of holding Tashkent International Leasing Forum to be held in Tashkent, Uzbekistan, hotel Intercontinental Tashkent, have been shifted from 21-23 April 2011 to 28-30 April 2011. All other conditions of the Forum remain intact. We remind that the forum has been organized by the Uzbekistan Lessors Association and SAIPRO Information Rating Agency.

The current list of the forum participants who have officially confirmed their participation in the event has been posted on the forum's website at http://tilf.uzreport.com/2011/main.php?p=members&lan=e
The Forum will draw top managers of foreign and national leasing companies, banks, insurance companies, enterprises producing and supplying different types of equipment to leasing companies, other representatives of leasing, representatives of ministries, departments, state and public organizations heads of foreign insurance market regulatory bodies, national and international associations.

The Forum will provide an opportunity not only to discuss business issues concerning leasing but also to establish mutually beneficial partner relations, to discuss problems of international leasing markets and ways to their elimination. Moreover, the Forum will introduce into current state and potential of leasing market of Central-Asian region and Uzbekistan in particular.

The Forum participants will have a chance to learn traditions of Uzbek people and rich historical and cultural values of Samarkand, pear of the Great Silk Road.

We look forward to your attendance at the Forum. Do not hesitate to contact us if you need any additional information or our support. We strongly recommend registering a month before the Forum so we can provide all necessary visa support to you and your company.

Duration: 3 days.
Language:English, Russian.

All information about the Forum is available at www.tilf.uzreport.com and www.tilf.uz 
Respectfully yours,

	Z.Mustafaev,

Director General of

Uzbekstan Lessors’ Association
	R.Djuraev,

Director General of

SAIPRO Information Rating Agency


On the issues of sponsorship and for additional information, please contact us by the following telephone numbers:
+ 998 (71) 233 57 64, + 998 (71) 236 00 55, 
E-mail: 
tilf@corp.uzreport.com 
Contact person: 
Dilshod Sultanov, mob. num: +998 90 977 27 47

Djanibek Musaev

для зарубежных незарегистрированных
Уважаемые коллеги ! 
Просим учесть, что в связи с пожеланиями множества зарубежных и местных партнеров, а также Лизинговых Ассоциаций, даты проведения Ташкентского Международного Лизингового Форума, который пройдет в г.Ташкенте (Республика Узбекистан) в отеле «INTERCONTINENTAL TASHKENT», с 21-23 апреля т.г. перенесены на 28-30 апреля т.г. Напоминаем, что форум организуется Ассоциацией лизингодателей Узбекистана и Информационно-рейтинговым агентством SAIPRO и все другие условия Форума остаются без изменений. 
Текущий список участников, официально подтвердивших свое участие в Форуме вывешен на сайте Форума (http://tilf.uzreport.com/2011/main.php?p=members&lan=r). В Форуме ожидается участие руководителей и специалистов зарубежных и национальных лизинговых компаний, банков, страховых компаний, аудиторов, предприятий, производящих и поставляющих различные виды техники и оборудование лизинговым компаниям и другие представителя сферы лизинговых услуг, представители министерств и ведомств, государственных и общественных организаций, руководители зарубежных регуляторов финансовых рынков, национальных и международных ассоциаций различных финансовых организаций.
Настоящий Форум предоставляет возможность не только обсудить деловые вопросы сферы лизинга и установить взаимовыгодные партнерские отношения, но также обсудить проблемы международных лизинговых рынков и пути их устранения. Кроме того, Форум позволяет подробно ознакомиться с состоянием и потенциалом лизингового рынка Центрально-азиатского региона и в частности Узбекистана.

В рамках Форума участники будут иметь возможность ознакомиться с национальными традициями узбекского народа и с многовековыми историческими и культурными ценностями древнего города Самарканд. 

Мы будем очень рады Вашему участию в форуме и при этом хотели бы отметить, что при необходимости визы для въезда в Узбекистан, мы готовы оказать визовую поддержку участникам. В случае участия представителей Вашей компании в форуме, для оказания необходимой визовой поддержки рекомендуем зарегистрироваться не позже, чем за один месяц до даты проведения форума.
Продолжительность Форума: 3 дня.
Язык Форума: английский, русский.
Вся информация о Форуме доступна на сайтах: www.tilf.uzreport.com и www.tilf.uz
С уважением,
	Генеральный директор 
Ассоциации лизингодателей Узбекистана
З.Мустафаев
	Генеральный директор

Информационно-рейтингового агентства SAIPRO Р.Джураев


По вопросам партнерства, спонсорства и за дополнительной информацией обращайтесь по телефонам: 

+ 998 (71) 233 57 64, + 998 (71) 236 00 55.

e-mail: tilf@corp.uzreport.com 

Контактные лица:

Дилшод Султанов, моб. + 998 90 977 27 47

Джанибек Мусаев.
для зарубежных зарегистрированных

Уважаемые коллеги ! 
В связи с пожеланиями множества зарубежных и местных партнеров, а также Лизинговых Ассоциаций, даты проведения Ташкентского Международного Лизингового Форума, который пройдет в г.Ташкенте (Республика Узбекистан) в отеле «INTERCONTINENTAL TASHKENT», с 21-23 апреля т.г. перенесены на 28-30 апреля т.г. Все остальные условия Форума остаются без изменений.

В связи с этим от имени организаторов Форума приносим свои извинения за неудобства и хотели бы узнать устраивает ли Вас данное изменение. 

С уважением,
	Генеральный директор 

Ассоциации лизингодателей Узбекистана

З.Мустафаев
	Генеральный директор

Информационно-рейтингового агентства SAIPRO Р.Джураев


По вопросам партнерства, спонсорства и за дополнительной информацией обращайтесь по телефонам: 

+ 998 (71) 233 57 64, + 998 (71) 236 00 55.

e-mail: tilf@corp.uzreport.com 

Контактные лица:

Дилшод Султанов, моб. + 998 90 977 27 47

Джанибек Мусаев.

для местных зарегистрированных

Уважаемые коллеги ! 
В связи с пожеланиями множества зарубежных и местных партнеров, в том числе зарубежных ассоциаций лизингодателей, даты проведения Ташкентского Международного Лизингового Форума, который пройдет в г.Ташкенте (Республика Узбекистан) в отеле «INTERCONTINENTAL TASHKENT», с 21-23 апреля т.г. перенесены на 28-30 апреля т.г. Все остальные условия Форума остаются без изменений.

В связи с этим от имени организаторов Форума приносим свои извинения за неудобства и хотели бы узнать устраивает ли Вас данное изменение. В случае если, данное изменение повлияет на Ваше решение участвовать в Форуме, просим сообщить об этом организаторам Форума.
С уважением,
	Генеральный директор 

Ассоциации лизингодателей Узбекистана

З.Мустафаев
	Генеральный директор

Информационно-рейтингового агентства SAIPRO Р.Джураев


По вопросам партнерства, спонсорства и за дополнительной информацией обращайтесь по телефонам: 

+ 998 (71) 233 57 64, + 998 (71) 236 00 55.

e-mail: tilf@corp.uzreport.com 

Контактные лица:

Дилшод Султанов, моб. + 998 90 977 27 47

Джанибек Мусаев.
Dear colleagues!

Due to wishes of most foreign and local partners, as well as Lessors Associations, the dates of holding Tashkent International Leasing Forum to be held in Tashkent, Uzbekistan, hotel Intercontinental Tashkent, have been shifted from 21-23 April 2011 to 28-30 April 2011. All other conditions of the Forum remain intact.

To this end, we apologize on behalf of the Forum organizers for the inconveniences and would like to know if this change suits you.

